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Abstract (en)
Die casting alloy based on aluminum-silicon, comprises secondary aluminum, 6-12 wt.% silicon, at least 0.3 wt.% iron, at least 0.25 wt.%
manganese, at least 0.1 wt.% copper, 0.24-0.8 wt.% magnesium and 0.40-1.5 wt.% zinc, where the total content of iron and manganese on the die
casting alloy is maximum of 1.5 wt.%, and the weight ratio of iron and manganese is 0.35-1.5, and the weight ratio of copper and magnesium is
0.2-0.8.

Abstract (de)
Es wird eine Druckgusslegierung auf Al-Si-Basis, aufweisend insbesondere Sekundäraluminium, gezeigt. Um hohe Ansprüche an Festigkeit,
Duktilität und Korrosionsbeständigkeit gerecht werden zu können, wird vorgeschlagen, dass die Druckgusslegierung 6 bis 12 Gew.-% Silizium (Si),
mindestens 0,3 Gew.-% Eisen (Fe), mindestens 0,25 Gew.-% Mangan (Mn), mindestens 0,1 Gew.-% Kupfer (Cu), 0,24 bis 0,8 Gew.-% Magnesium
(Mg) und 0,40 bis 1,5 Gew.-% Zink (Zn) aufweist, wobei der Gesamtanteil von Fe und Mn an der Druckgusslegierung zusammen maximal 1,5 Gew.-
%, der Quotient der Gewichtsprozente von Fe und Mn 0,35 bis 1,5 und der Quotient der Gewichtsprozente von Cu und Mg 0,2 bis 0,8 betragen.
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